

## 年少 うさぎ組 11月いろいろな物を使って遊びたい！

園外保育で拾った椎の実を使ってままごとやお店屋さんごっこをしたり、園庭で集めたイチョウの葉で花束を作ったりして遊びました。

### 自然物遊び



かわいい花束ができたよ！

拾った木の実や葉などを使って遊ぶことで、自然物への興味が広がりました。繰り返し遊ぶ中で「ペットボトルにどんぐり入れたらいい音がする！」「昨日フニャフニヤだった葉っぱが硬くなった」と子どもたちなりに自然物の面白さや変化に気付く姿が見られました。

箱やペットボトルにどんぐりを入れると、いい音がするね。



椎の実やベビーマラカスの種など、興味をもった自然物を使ってマラカス作りを楽しみました。「どれを入れようかな」と夢中で選びながら作っていました。

## 帽子作り



手作りマラカスを曲に合わせて鳴らして遊ぶ中で、「帽子を付けたらかわいいよね」と言う子どもの姿が見られました。遊びの中で、子どもたちなりに「こうしたい」という思いをもつ姿に成長を感じます。

## リレーごっこ



がんばれ～！

年中、年長の友達がリレーを楽しむ姿に興味をもち、子ども達から「リレーやりたい」と言う姿が増えました。ハチマキを着けてやる気いっぱい！一生懸命走りながら、バトンを友達に渡しています。

